

Ci4+ - Material

Krefeld, 31. März 2014 – Das revolutionäre Material Ci4+ ist extrem leicht und wird von Shimano zur Herstellung von Gehäusen und Rotoren innovativer Rollen verwendet.



Zudem ist es 2.5-mal härter als Ci4 und ermöglicht somit den Bau von Rollen mit äußerst geringen Toleranzen sowie die Herstellung von feinmechanischen Innenteilen, die über die Präzision eines Schweizer Uhrwerks verfügen.

Schauen Sie doch mal rein, denn im kurzen Videoclip erfahren Sie näheres zu diesem Material.

Link: https://www.youtube.com/watch?v=LPx6ig5hyE0&list=UUPqpkqkfDE-ivulmDn_8Riw



Ci4+